
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

防犯灯について、電気式の防犯灯とソーラー式に変更したら良いと思う。 

市
か
ら
の
回
答 

 
この度は、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。 
みどり市では平成 27 年に市内の防犯灯を電気料の削減と長寿命化の観点から、Ｌ

ＥＤ化し、統一した形式で管理しています。ＬＥＤ化した防犯灯がまだ、使用できる

ことから当面ＬＥＤ防犯灯を使用するものです。 

今後、機器本体の入れ替えをする際には、総合的に判断して行きたいと思います。 


